

DIE INITIATIVE

Wie geht eigentlich Frieden? Antworten darauf gibt der Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln mit dem musikalischen Mitmachtheater „Katze und Hund, na und?“ für Kinder im Kita-Alter. Die Schauspieler Fug und Janina nehmen die Kinder mit auf eine kleine Friedensmission – Katze und Hund stellen am Ende fest, dass sie doch mehr gemeinsam haben, als sie gedacht hätten.

Weitere Informationen zum Theaterprojekt:
www.friedentheater-caritasnet.de

Mehr zur Jahreskampagne 2024 der Caritas
www.caritas.de/frieden



Herausgegeben vom

Diözesan-Caritasverband
für das Erzbistum Köln e. V.



Georgstraße 7, 50676 Köln
Telefon: 0221 2010-0
E-Mail: presse@caritasnet.de
Internet: www.caritasnet.de

Ein musikalisches Mitmachtheater

zur Caritas-Kampagne
„Frieden beginnt bei mir.“



Diözesan-Caritasverband
für das Erzbistum Köln e. V.



DAS THEATERSTÜCK

Das Mitmachtheater lädt Kinder dazu ein, sich über das Zuhören und Zuschauen hinaus aktiv ins Geschehen einzubringen. Indem die Kinder an der erzählten Geschichte teilnehmen, den handelnden Figuren beistehen und bei Problemstellungen mit Rat und Tat zur Stelle sind, werden sie Teil dieses Theaterstücks. Gemeinsames Theaterspielen schafft außerdem einen geschützten Raum, in dem auch schon die Kleinsten ihrer Fantasie freien Lauf lassen können.

DAS THEMA FRIEDEN

Was ist bloß los in der Welt? Das fragen sich nicht nur Erwachsene, auch Kinder hören und sehen, dass wir umgeben sind von Krisen und Kriegen. Frieden ist offensichtlich keine Selbstverständlichkeit. Doch wie nähert man sich zum Beispiel in einer Kita diesem Thema, ohne Kinder zu verängstigen?

Kinder kennen Katzen und Hunde. Meist haben sie auch eine starke Meinung, welches Tier „das bessere“ sei. Ebenso kennen Kinder aus dem Kita-Alltag Streit und Konflikte. Diese Elemente werden genutzt, um die Kinder dafür zu sensibilisieren, dass ein friedliches Miteinander damit startet, dass jeder Mensch bei sich selbst beginnt. Durch die Übertragung auf Tiere fällt es den Kindern meist leicht, einen spielerischen Zugang zum Thema zu finden.

DAS TEAM FUG UND JANINA

Mit dem Duo Fug und Janina treffen die Kinder zwei gute Bekannte. In der „Sendung mit der Maus“, bei „Wissen macht Ah!“ und mit zahlreichen Bühnenauftritten bringen die beiden seit Jahren Sachthemen kindgerecht und anschaulich zur Sprache.

Zusammen mit Heike Werntgen, Theaterpädagogin, Schauspielerin und Autorin des Stückes, sind sie bereits zum zweiten Mal für die Caritas im Erzbistum Köln unterwegs.

